

# Un nuevo AVE unirá Valencia con Aragón y el País Vasco

MADRID.- La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, anunció ayer la puesta en marcha de una nueva línea ferroviaria de alta velocidad (AVE) que conectará el Cantábrico con el Mediterráneo, pasando por Zaragoza y Teruel.

Álvarez explicó que este tren unirá la denominada Y vasca (el trazado que enlazará las tres capitales de esa comunidad) con Zaragoza, Teruel y Valencia, a través de 600 kilómetros de vía mixta que transportará mercancías y viajeros a 250 kilómetros por hora.

La mitad de la longitud será de nueva creación y en el resto -los tramos Zaragoza-Logroño y Logroño-Vitoria-, se mejorarán las condiciones de la vía existente para adaptarla a la alta velocidad.

La ministra de Fomento afirmó también que su departamento asumirá y solucionará la deuda histórica de Renfe, que asciende a 7.500 millones de euros. Asimismo, la Administración se hará cargo del montante de 4.400 millones de euros de material rodante, que todavía no se ha pagado a Siemens por los trenes de la línea de alta velocidad de Barcelona.